

Narrhalla

NEWSLETTER

OKTOBER 2024

*In diesem
Newsletter:*

Saisonstart 2024/2025

Seite 01

Inthronisationsbälle 2025

Seite 03

UsiDo 2025

Seite 04

Beach-Party 2025

Seite 05

Ausblick

Seite 06

SAISONSTART 2024/2025

In wenigen Wochen hat das lange Warten ein Ende: Wir starten in eine neue Faschingsaison - HALLLAA!

Offizieller Saisonbeginn am 11.11.

Traditionell starten wir am Montag den 11.11.2024 mit der Vorstellung des neuen Prinzenpaares in den Fasching.

Pünktlich um 11.11 Uhr werden die Regentschaften vor dem Rathaus am Stadtplatz vorfahren. Dort werden sie bereits vom Hofstaat mit Prinzengarde, Elferrat, Hofnarren und Präsidium erwartet werden.

Nachdem sich das Prinzenpaar erstmalig der Öffentlichkeit gezeigt hat und den Stadtschlüssel in Empfang genommen hat, läuten wir die fünfte Jahreszeit mit Böllerschüssen ein.

Im Anschluss an die Vorstellung freuen wir uns, gemeinsam mit allen anwesenden Gästen und einem Glas Sekt auf den Fasching und das neue Prinzenpaar anzustoßen.

Kommt vorbei und begrüßt unser neues Prinzenpaar im Fasching 2024/2025!



Interne Auftaktveranstaltung am 16.11.

Weiter geht es dann gleich am

Samstag, den 16.11.2024

im Gasthaus zur Linde in Leberskirchen mit unserer internen Auftaktveranstaltung. Offizieller Beginn ist gegen 19.00 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Bei der Gelegenheit stellen wir Euch alle Mitwirkenden der aktuellen Faschingsaison vor. Das sind sowohl alle Kinder- und Jugendgarden, die Trainerteams, Hofnarren, Technik, Elferrat und Prinzengarde sowie das Präsidium.

Natürlich wird sich auch das neue Prinzenpaar an diesem Abend dem Publikum vorstellen.

Außerdem werden wieder die großen Abzeichen und Ehrungen des Landesverbandes Ostbayern für langjährig Aktive verliehen.

Ein erster kurzer Walzer unseres Prinzenpaares und des Hofstaats wird dabei vielleicht auch schon zu sehen sein.

Für den musikalischen Rahmen und eine volle Tanzfläche sorgt wieder unser DJ Jörg Hubloger.

Wir freuen uns auf einen unterhaltsamen und vergnüglichen Abend mit allen Narrhallesen, Freunden und Verwandten!



INTHRONISATIONSBÄLLE 2025

Traditionell findet am Drei-Königs-Wochenende die Inthronisation unseres Prinzenpaars statt.

Bedingt durch die Sanierung der Vilstalhalle findet der Ball auch heuer wieder in der Aula der Mittelschule in Vilsbiburg statt. Die Balltermine sind heuer:

- Samstag der 04. Januar 2025
- Sonntag der 05. Januar 2025

Beginn ist jeweils um 20.00 Uhr - Einlass ab 18.30 Uhr.

Höhepunkte sind die Premieren der Tänze von Bambinis, Kids, Teens sowie der Prinzengarde und natürlich der Prinzenwalzer des Prinzenpaares.

Ein weiteres Highlight wird die Mitternachts-Show der Prinzengarde und die Show-Einlage des Prinzenpaares sein.

Musikalisch wird der Ball von der Showband Pianissimo aus München umrahmt, die in der aufwendig dekorierten Aula für eine gut gefüllte Tanzfläche und tolle Stimmung sorgen wird.

Der **Kartenvorverkauf** findet wieder in hybrider Weise statt. Am Samstag, den 14. Dezember findet von 09.00 bis 12.00 Uhr im Zeughaus der Narrhalla in der Schießstättenstraße in Vilsbiburg der Vor-Ort-Verkauf statt.

Danach ist der Vorverkauf, sofern noch Restkarten verfügbar sind, online über unsere Homepage möglich.

Der Kartenpreis liegt bei 18,- EUR zzgl. VVK-Gebühr.

Wir freuen uns auf eine unterhaltsame und kurzweilige Inthronisation unseres Prinzenpaars sowie eine rauschende Ballnacht.



UNSINNIGER DONNERSTAG 2025

"Neue Wege am Unsinnigen Donnerstag"

Unter diesem Motto stehen die derzeit schon intensiv laufenden Planungen für unseren UsiDo. Nachdem sich in den vergangenen Jahren die Anzahl der aktiven Umzugsteilnehmer aufgrund der vorhandenen Gegebenheiten des Stadtplatzes (Durchfahrtshöhe- und Breite Stadttor, Engstellen im Bereich der Bars und der Bühne) laufend reduziert hat, wollen wir mit einer geänderten Zugstrecke aktiv diesem Trend entgegenwirken. So wollen wir den Umzug zukunftsfähig machen, legen dabei aber nach wie vor großen Wert auf attraktive und tolle Motivwägen.

Geplant ist deshalb, den Umzug erstmalig nicht mitten durch das Faschingstreiben mit Bar-Bereich & DJ-Betrieb am Stadtplatz zu führen. Stattdessen soll der Umzug um den Stadtplatz herum, durch die Obere Stadt, vorbei an einer separaten Moderationsbühne bis in die Mozartstraße ziehen (vgl. Grafik).

Wir erhoffen uns dadurch eine deutlich gesteigerte Attraktivität des Gaudiwurms:

- Ohne das Nadelöhr Stadtturm wird wieder mehr Wägen die Möglichkeit der Teilnahme am Umzug gegeben
- Vermeidung des gefährlichen Gedränges zwischen den Bars im Stadtplatz während des Umzugs
- Mehr Platz und Sicherheit entlang der Zugstrecke durch die räumliche Trennung von der Partyzone im Stadtplatz



Aufstellung des Umzugs am Parkplatz Stadthalle, Start entlang des Pfarrbrückenwegs, bis zur Kolping-Kreuzung, über die Frontenhausener Straße durch die Obere Stadt in die Herrnfeldener Straße. Auflösung des Umzugs in der Mozartstraße. Abfahrt der Wägen in die Landshuter Straße.

BEACH-PARTY 2025

Auch unsere Beach-Party findet im Januar wieder statt!

In der Stadthalle geht es bereits ab Ende November wieder mit dem Aufbau los. Das Aufbau-Team informiert wieder rechtzeitig via WhatsApp über die Details.

Die Partytermine fallen 2025 auf den 18./19. und 24./25. Januar. Das genaue Programm wird in Kürze bekanntgegeben.

Das Beach-Party Team und die Vorstandschaft bitten wieder um Eure Unterstützung:
Sowohl beim Auf- und Abbau und an den Party-Tagen sind wir alle gefragt - nur zusammen können wir unsere Großveranstaltung wieder stemmen!



AUSBLICK

Mehr zu den Veranstaltungen im Fasching mit den diversen Auftritten unserer Garden und des großen Hofstaats mit Prinzenpaar sowie weitere Infos zu unserem Nationalfeiertag, dem UsiDo erfahrt Ihr im nächsten Newsletter.

Derweil gilt es unbedingt Werbung für unsere Auftritte zu machen und vorhandene Kontakte zu Veranstaltern, Gastronomen, etc. zu nutzen.

Faschings-Team und Vorstandschaft freuen sich über jeden Hinweis!

Vielen Dank für Eure Unterstützung und Euer Engagement!

**Eure
Narrhalla Vorstandschaft**

